



Equipo de Andy López Beltrán impide a vicecoordinadora de Morena, Gabriela Jiménez, subir al presídium en reunión privada



La vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Gabriela Jiménez Godoy intentó sin éxito sentarse al lado de Andrés Manuel López Beltrán, secretario de organización de ese partido durante la reunión a puerta cerrada de ese grupo parlamentario.

Este lunes, cuando López Beltrán pedía apoyo a los diputados de Morena para la campaña de afiliación, el coordinador **Ricardo Monreal Ávila** pidió la palabra para disculparse con los asistentes porque saldría a recibir a funcionarios federales que participarían en la Comisión de Puntos Constitucionales.



Monreal Ávila abandonó el auditorio Aurora Jiménez junto con Leonel Godoy presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales para el análisis de la iniciativa en materia en materia de protección de los maíces nativos.

Rosaura Ruiz Gutiérrez, titular de la Secretaría Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, y Julio Berdegué Sacristán, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural fueron parte de los asistentes en la Comisión de Puntos Constitucionales.

Minutos después, la vicecoordinadora Jiménez Godoy se levantó de la butaca que ocupaba para intentar subir las escalinatas rumbo al presidium, pero de inmediato los asistentes de López Beltrán le impidieron el paso.

“Voy a subir, déjenme pasar”, dijo titubeante al equipo del hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador; “con todo respeto, no está en la lista de diputados”, aclaró uno de ellos.

Jiménez Godoy es expresidenta de “Que siga la democracia”; actualmente el morenista Édgar Francisco Garza Ancira, es el presidente de esa agrupación política nacional que solicitó su registro como partido político.

En la mesa principal, entre otros, estaban **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Cámara de Diputados, además de Carolina Rangel, secretaria general de Morena al lado de Andy López.

“¿Qué no saben quién soy?”, preguntó molesta la vicecoordinadora de Morena, por lo que uno de los asistentes respondió: sí, sí sabemos quién es usted, pero no está autorizado que esté en el presidium.

Con el rostro descompuesto, Jiménez Godoy salió del auditorio para regresar unos minutos más tarde y plantarse nuevamente ante el equipo de López Beltrán.



“El coordinador Monreal me autorizó a llevar la reunión en su nombre”, expresó, por lo que los colaboradores del hijo del expresidente, reiteraron que no podía ocupar un lugar en el presidium, pero sí en una de las butacas de la primera fila.

Andy López solamente observó la escena unos instantes y después volteó hacia el frente para escuchar las preguntas de los diputados, mientras Jiménez Godoy abandonaba nuevamente el auditorio para ya no regresar.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/10/equipo-de-andy-lopez-beltran-impide-vicecoordinadora-de-morena-gabriela-jimenez-subir-al-presidium-en-reunion-privada-134749.html>